
Der Landrat verwies auf den Antrag vom 22.04.2020. Nach den Redebeiträgen der Abg. Otter, 
Dr. Bieber, Skoda, Steiner und Waldästl ließ der Landrat über den Antrag abstimmen.  
 
 


